

## Las Cooperativas de Servicios Técnicos y Profesionales

Lic. Walter Choquehuanca Soto
Investigador Social- Consultor- Conferencista

wchoquehuanca@terra.com.pe

En el Perú se debe generar nuevos modelos empresariales cooperativos que permitan generar empleo o el autoempleo, inclusión social y el empoderamiento de las mujeres y jovenes donde el Estado apoye estos sectores con **políticas** de Promoción, financiera, tributaria y Capacitación para incubar estas nuevas empresas, que desde su fundación tienen una *ética y responsabilidad social* con sus socios y la comunidad





Por Resolución Nº 540-94 EF-94- La CONASEV, crea la tipología de Cooperativas de Servicios Profesionales, el 22-02-1996.

Profesionalidad es la llave del éxito y para triunfar en este tipo de empresa social cooperativa tienes que rodearte de buenos profesionales y para ello, antes de iniciar la actividad empresarial tienes que conseguir una cartera de colaboradores calificados

**Experiencia Internacional :** A nivel internacional se tienen experiencias de dichos modelos de empleo calificado y de calidad.

LAS COOPERATIVAS DE SERVICIOS PROFESIONALES EN EL AREA DE SALUD: Médicos, Enfermeras, Obstetras, Farmacéuticos, Odontólogos, Tecnólogos médicos, Nutricionistas, Psicólogos

http://www.coodontologos.com

http://www.coosalud.com

http://www.cooproenf.coop/articles.asp?a=94&z

=12





¿Tienes más de 40 años? ¡No puedes encontrar trabajo! 'perfiles sociales' 'perfiles profesional' Páginas de trabajos se pueden encontrar en la web.2.0



## LAS COOPERATIVAS DE SERVICIOS PROFESIONALES EN EL AREA LEGAL, ADMINISTRACION, ARQUITECTURA, INGENIERIA

http://abogadoscoop.com.ar/quienes-somos/

http://lacooperativaarquitectos.com/

https://es.foursquare.com/v/coopec--cooperativa-de-economistas/4e6e3e08483bf105216c5c28



## ¡ El empleo de toda la vida es algo del pasado ¡

Lo único que tenemos seguro es que no existe seguridad, la seguridad laboral no viene de tener un trabajo, por bueno que este sea; sino la capacidad de crear otro "cuando y donde sea necesario"

Hoy está de moda **los videocurrículos**, se han **convertido en una tendencia de búsqueda de empleo en la era digital** para el sector cooperativo y de la economía solidaria. El objetivo es diferenciarse teniendo una buena reputación en un mar de candidatos que navegan en las redes sociales por un mercado laboral cada vez más exigente y multidisciplinario.

Una alternativa es el trabajo o empleo autónomo y cooperativo profesional, esto no es nuevo en el Perú, es una oportunidad que el Estado debe regular con políticas públicas de fomento al autoempleo profesional en el país y reducir el millón de jóvenes sin empleo que señala la OIT que existen en el Perú (18% tasa de desempleo juvenil entre jóvenes de 14 a 25 años- Mayo 2015).